
N.  28  in data 19/07/2006 
PRESENTAZIONE LINEE PROGRAMMATICHE RELATIVE ALLE AZIONI ED AI 
PROGETTI  DA REALIZZARE NEL CORSO DEL MANDATO POLITICO-
AMMINISTRATIVO . 
 
 
 
 
 
 

------------------------- 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 
Vista l'allegata proposta di deliberazione sottoscritta dal Sindaco – Negri Angelo Natale - di 
concerto con il Responsabile di Area relativa all'oggetto; 
 
Il Sindaco Negri Angelo Natale evidenzia i tre concetti iniziali su cui è basato il programma del 
Gruppo Consiliare “L’Unione per Nibionno” che precisamente sono: Sicurezza, Solidarietà, 
Sostenibilità. Ogni Assessore deve tenere ben presente queste tre idee forza  per costruire il 
cammino di questi cinque anni, per poter rispondere ai cittadini di aver migliorato in sicurezza, 
in solidarietà ed in sostenibilità la vita del  paese di Nibionno. Passa la parola ai vari Assessori 
affinché relazionino il programma del proprio assessorato relativamente al quinquennio 
2006/2011.  
 
Interviene l’Assessore Pini Sergio Tiziano il quale relaziona ampiamente il programma inerente 
l’Assessorato Risorse Finanziarie. 
 
Interviene l’Assessore Biffi Davide che legge le linee guida che intende seguire e gli obiettivi 
che vuole raggiungere relativamente all’Assessorato Famiglia, Politiche Sociali e Pubblica 
Istruzione, contenute nel documento sottoscritto (allegato “B”) chiedendo espressamente al 
Segretario Comunale di verbalizzarlo. 
 
Interviene l’Assessore Ripamonti Walter  che legge la relazione programmatica inerente 
l’Assessorato Cultura, Informatizzazione contenute nel documento sottoscritto (allegato “C”) 
chiedendo espressamente al Segretario Comunale di verbalizzarlo. 
 
Interviene l’Assessore Frigerio Aldo che legge le proposte inerenti l’Assessorato Sport e Tempo 
Libero contenute nel documento sottoscritto (allegato “D”) chiedendo espressamente al 
Segretario Comunale di verbalizzarlo. 
 
Interviene l’Assessore Lavelli Nadia la quale relaziona esaurientemente sul programma 
dell’Assessorato all’Ambiente , Ecologia e Protezione Civile . 
 
Interviene l’Assessore Maggioni Roberto, il quale relaziona illustrando i vari interventi indicati 
nel  programma dell’Assessorato Lavori Pubblici. 
 
Interviene il Consigliere Comunale Ratti Massimo il quale legge un documento (allegato “E”), 
chiedendo espressamente al Segretario Comunale di verbalizzarlo, consegnatogli dal Consigliere 
Comunale Panzuti Bisanti Giovanni che, tra l’altro, motiva la sua assenza a questa seduta 
consiliare per motivi familiari,. Durante la lettura di detto documento relativamente ai lavori di 
copertura di un campo da tennis a Tabiago evidenzia che l’Assessore Maggioni Roberto nella 
sua relazione ha rilevato che tali lavori sono solo stati rinviati. 
 



Il Consigliere Redaelli Walter interviene “sottolineando che il Consigliere Panzuti Giovanni, che 
non è presente, evidentemente ha fatto questo intervento perché nel programma approvato in 
Giunta manca una parte del programma elettorale ufficialmente pubblicato all’albo pretorio 
comunale, quindi lui non ha visto quest’opera, deducendo che non avreste più fatto questi lavori. 
Comunque poi sono stati fatti i chiarimenti da parte dell’Assessore Maggioni. Per quanto 
riguarda la palestra si sono mossi  durante il loro mandato per riuscire ad avere le autorizzazioni 
ma i cinque anni non sono bastati, ricorda che anche la precedente amministrazione Negri non 
era riuscita ad ottenere le suddette autorizzazioni considerando che la palestra è stata costruita 
nel 1992”. 
“Questo atto che si andrà ad approvare questa sera è l’atto politico più importante di questa 
Amministrazione. Questa maggioranza si è presentata agli elettori con un programma e bisogna 
mantenere fede a queste cose. Tra il programma ufficialmente presentato ai cittadini e quello 
approvato dalla Giunta non compaiono alcune cose, quindi vuol dire che c’è già stato un cambio 
di idea, qualche cosa non si fa, anche se alcune cose sono state poi riprese anche se non riportate 
sul programma approvato con delibera di Giunta altre sono state elencate dall’Assessore 
Maggioni. Spera che ci sia la possibilità in questi cinque anni di fare anche l’opposizione, 
dicendo la propria opinione,  visto che stasera ci sono stati interventi alquanto bellicosi nei 
confronti della minoranza. Elenca brevemente alcune cose del programma che non sono state 
ribadite e citate questa sera dalla maggioranza:  
- la polizza assicurativa pagata dal Comune per garantire da danni o tentativi di furti, rapine ed 
altro a favore di tutti i cittadini residenti; 
- diminuzione dell’Ici; 
- aumento contributi alle associazioni 
- contributi per sostenere l’asilo di Tabiago: vorrebbe sapere se nella maggioranza sono tutti 
d’accordo a questo sostentamento. 
- scuola di musica 
- utilizzo locali ex scuole medie 
- monitoraggio, inquinamento elettromagnetico e spostamento antenne dall’oratorio di Tabiago 
- controllo odori derivanti dal depuratore di Gaggio 
- problema del colore e puzza dell’acqua.” 
“E’ chiaro che la maggioranza parla di combattere l’evasione fiscale, cosa che è già stata fatta 
dall’amministrazione precedente, non sono andati via lasciando il Comune allo sfascio per 
quanto riguarda i soldi, anzi sottolinea che in questi anni si è andati avanti, non realizzando 
alcune opere previste dall’amministrazione Negri risparmiando circa 3 miliardi di vecchie lire, 
finanziando con questi soldi altre opere. Un paio di anni fa lo Stato ha abbassato il limite di 
capacità di assunzione dei mutui, per cui questo Comune è al di fuori della capacità di 
assunzione dei mutui, questo per i mutui già assunti in precedenza e per la fidejussione derivante 
dalla realizzazione della piscina. Tutte queste cose hanno messo in difficoltà l’Amministrazione 
precedente e metteranno in difficoltà anche la nuova Amministrazione che dovrà poi fare i conti 
su come fare a finanziare certe opere o aumentando le tasse, o vendendo gli immobili comunali 
se ci sono, oppure non potranno fare opere, oppure si può trovare un’alternativa. La loro 
proposta era quel famoso insediamento della ditta  Icam, ritenendolo un buon compromesso tra 
lo sviluppo del territorio, la salvaguardia paesaggistica, la salvaguarda negli interessi dei 
Comuni e poteva essere considerata “la gallina dalle uova d’oro”. Con gli introiti di questo 
insediamento sommati alla tassa rifiuti si riuscirebbe a compensare i minori introiti inerenti l’ICI 
sulla prima casa. Di questi tempi bisogna inventarsi qualche cosa perché, che ci sia il governo 
centrale di centro-destra o di centro-sinistra, il “rubinetto è quasi chiuso”. Pertanto se non si  
possono assumere mutui per una imposizione di legge suggerisce di stare attenti e di 
riconsiderare alcune scelte, le cose possono essere anche modificate, il programma è già stato in 
parte modificato. 
Dichiara che il suo Gruppo è critico verso questo programma perché tante di queste cose non 
possono essere realizzate perché manca la materia prima, mancano i soldi pertanto chiede alla 
maggioranza di riconsiderare alcune scelte per il bene della popolazione, se si vogliono 
veramente fare alcune opere pubbliche in mancanza di liquidità e se si vuole veramente andare 



incontro a certe categorie di cittadini, ai gruppi ed alle associazioni. Il suo Gruppo esprimerà 
voto decisamente contrario a questo programma.” 
 
Il Sindaco precisa che prima è stato detto che sono state tralasciate alcune cose che la 
maggioranza aveva previsto nel suo programma, ciò non è assolutamente vero. Stasera si stanno 
presentando ed approvando le linee programmatiche, intese non  come “elenco della spesa” ma 
come direttive sulle quali gli Assessori svilupperanno i loro programmi. Per la realizzazione 
delle opere pubbliche sottolinea che si stanno valutando diversi canali di finanziamento: 
interventi di finanziamento a fondo perso, bandi regionali e provinciali. Hanno già redatto un 
programma contenente alcune opere che decolleranno immediatamente, finanziate non con 
contanti del Comune ma tramite altre iniziative: per esempio i parcheggi di Gaggio. Garantisce 
che tutto quello che la maggioranza ha promesso in campagna elettorale verrà successivamente 
realizzato.  
 
Si dà atto che tutta la discussione nonché gli interventi sono contenuti nelle cassette registrate 
agli atti d’ufficio, ai sensi della Legge n. 241/1990; 
  
Visto il parere espresso ai sensi dell'art. 49 del Decreto Legislativo n. 267 del 18.08.2000 sotto il 
profilo della regolarità procedurale, dal responsabile del servizio competente; 
 
Riconosciuta la propria competenza, ai sensi dell'art. 42 del Decreto Legislativo n. 267/2000; 
 
Visto l'art. 15 del vigente Statuto Comunale; 
 
Con voti 12 favorevoli e voti 4 contrari  espressi nei modi e termini di legge, essendo n. 16  i 
presenti, dei quali n.  16 i votanti e n.  0 astenuti  
 

 
DELIBERA 

 
 

- di approvare la proposta di deliberazione indicata in premessa, nel testo che si allega al 
presente atto, si da costituirne parte integrante e sostanziale.--- 
 
 



ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI C.C. N.  28  DEL  19.07.2006 
 

IL SINDACO – NEGRI ANGELO NATALE -  
 
di concerto con il Responsabile di Area porta all'approvazione del Consiglio Comunale la 
proposta di deliberazione avente per oggetto: "PRESENTAZIONE LINEE 
PROGRAMMATICHE RELATIVE ALLE AZIONI ED AI PROGETTI  DA 
REALIZZARE NEL CORSO DEL MANDATO POLITICO-AMMINISTRATIVO" nel 
testo che segue: 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Viste le proprie precedenti deliberazioni: 
 

• n. 16 in data 14.06.2006, esecutiva ai sensi di legge, avente per oggetto: “Insediamento 
del Consiglio Comunale. Esame delle condizioni di candidabilità, di eleggibilità e di 
compatibilità degli eletti”; 
• n. 17 in data 14.06.2006, esecutiva ai sensi di legge,  avente per oggetto:  “Giuramento 
del Sindaco, ai sensi dell’art. 50, comma 11^ - del T.U. n. 267/2000”; 
• n. 18 in data 14.06.2006, esecutiva ai sensi di legge, avente per oggetto: 
“Comunicazione della nomina della Giunta Comunale tra cui un Vicesindaco”; 

 
Visto il comma 3^ dell’art. 46 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 che, tra l’altro, prevede che 
entro il termine fissato dallo Statuto Comunale,  il Sindaco,  sentita la Giunta, presenta al 
Consiglio le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del 
mandato; 
 
Richiamato l’art. 22 del vigente Statuto Comunale il quale, tra l’altro,  stabilisce che entro il 
termine di 60 giorni decorrenti dalla data del giuramento, il Sindaco, sentita la Giunta 
Comunale, presenta al Consiglio Comunale le linee programmatiche relative alle azioni ed ai 
progetti da realizzare nel corso del mandato politico-amministrativo. Le linee  programmatiche 
vengono redatte dal Sindaco sulla base dei suggerimenti e del contributo della Giunta Comunale 
e sono approvate formalmente dalla stessa con una delibera che dia atto del suo coinvolgimento 
nella procedura. Tale delibera deve essere depositata in Segreteria e messa a disposizione dei 
Consiglieri per 15 giorni affinché questi possano proporre appositi emendamenti da discutere in 
sede di presentazione; 
 
Vista la deliberazione di Giunta Comunale n. 72 del 29.06.2006, esecutiva ai sensi di legge, con 
la quale sono state approvate le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da 
realizzare nel corso del mandato, redatte dal Sindaco con il coinvolgimento dell’intera Giunta 
Comunale nelle persone degli Assessori; 
 
Visto che con nota prot. n. 8284 del 30.06.2006 è stato comunicato ai Consiglieri Comunali, 
mediante notifica del messo comunale, che la predetta deliberazione di Giunta Comunale n. 72 
del 29.06.2006 era depositata presso l’Ufficio Segreteria ed era a disposizione degli stessi, ai 
sensi dell’articolo 22 – 2^ comma – del vigente Statuto Comunale, per 15 giorni consecutivi a 
far data dal 30.06.2006; 
 
Visto, inoltre,  che con nota prot. n. 8285 del 30.06.2006 pubblicata all’Albo Pretorio Comunale 
Rep. n. 554 si è avvisato che la  predetta deliberazione di Giunta Comunale n. 72 del 29.06.2006 
era depositata presso l’Ufficio Segreteria per 15 giorni consecutivi a far data dal 30.06.2006, ai 
sensi dell’articolo 22 – 2^ comma – del vigente Statuto Comunale; 
 
Dato atto che entro la scadenza dei sopraddetti 15 giorni e cioè entro il 14.07.2006 non sono stati 
proposti appositi emendamenti da parte dei Consiglieri Comunali da discutere in sede di 



presentazione; 
 
Visto che il Sindaco, ai sensi delle norme vigenti in materia, presenta al Consiglio le linee 
programmatiche (Allegato “A”) relative alle azioni ed ai progetti da realizzare nel corso del 
mandato politico-amministrativo;  
 
Visto il D.P.R. 16 maggio 1960, n. 570, e successive modificazioni; 
 
Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
 
Visto il vigente Statuto Comunale; 
 
Con voti n. ____ favorevoli e n. ____ contrari, espressi nei modi e termini di legge, essendo n. 
__ i presenti, dei quali n. __ i votanti e n. __ astenuti 
 

DELIBERA 
 
- di approvare, per le motivazioni specificate in narrativa, le linee programmatiche (Allegato 
“A”) relative alle azioni ed ai progetti da realizzare nel corso del mandato politico-
amministrativo, che vengono allegate alla presente deliberazione per farne parte integrante e 
sostanziale.--- 
 

 
 
 
           IL SINDACO 
         F.to (A. N. NEGRI) 


